

# 青年部ニュース



2008年7月17日 No.6  
熊本民商青年部発行  
096-366-4281  
seinen@kumamin.org

いよいよ暑い暑い夏の到来です！ 外で仕事をされる方は、熱中症には十分に気をつけてください。そして、元気にこの夏を過ごしましょう！ さて、今月も新入部員歓迎会や、商売を語る会の様子など、青年部活動をお届けします。



## 「青年部新入部員歓迎会」

7月11日（金）、青年部で懇親会を兼ねた、新入部員歓迎会を開きました。

新入部員の若手青年部2人を中心に、わきあいあいと懇談。ほかの部員さんにも家族連れできてもらい、家族ぐるみでの交流が出来ました。（小さい子どもも来てくれて、なんとともにぎやかに・・・）

新入部員さんに、今後の要望を聞くと、「勉強もレジャーも楽しくやりたい」とのこと。さっそくイカダ釣りや学習会の計画が出されていました。



ちなみに今回お邪魔したところも青年部員さんのお店。心こもった料理とおもてなしに、青年部一同、感謝感激です。ありがとうございました。

## 「第3回 商売を語る会に青年部長参加！」

7月14日（月）、民商の会員さんたちが自分の商売を語り合う、「商売を語る会」の第3回目が開催されました。

青年部からも数名応援が駆けつける中、パネラーとして青年部の山口部長が、自分のライフスタイルや、今後の展望も織りまぜながら、話しました。



参加者からは、「なぜこの仕事を始めたのか？」「インターネット販売の仕方は？」「ダイレクトメールの扱い方は？」などなど、たくさん質問も頂きました。

## 「全国業者青年交流会」への代表派遣カンパのお願い

今年の9月に「全国業者青年交流会」が滋賀県で開催されます。これは2年に1度開催される業者青年の集いです。これからの熊本民商の活動を担っていく青年達に多く参加してもらい、全国で活躍する業者青年の仲間たちと交流して欲しいと考えています。

しかし、部員数も少ないので、部費による収入も少ないのが現状です。

今、カンパ袋を回ささせていただいてあります。皆さんいろいろと大変な時期だとは思いますが、青年を一人でも多く送り出すために、ワンコイン（500円）でのご協力をどうぞお願い致します。

